

Today, democracy is like olive trees affected by the bacterium "Xylella Fastidiosa" from the Puglia region in Italy. For history, know that this disease of olive trees, nicknamed the "leprosy of the olive trees", caused the death of more than a million trees ". The only way to stop the spread of this leprosy is to cut down infected trees, but this requires special permission from the Italian authorities which farmers say is not always easy to obtain. In such a situation, the question is who benefits from the destruction of the olive groves? why the authorities refuse to do what is necessary to save the other trees and the olive sector.

This rotten situation is currently replicated in the United States, but at the level of the bad corrupt losers that are the Republicans. They have never ceased to sow chaos in their country. They act like lawless wild west bandits and they don't give a damn about the advanced state of decadence into which they are plunging the country. The Democrats, on the other hand, are real goofballs, bar none. We sometimes wonder what planet they live on. They love to take their illusions for reality and kneel before Republican bandits when they have the ability to treat those Republican bullies like the filthy bandits that they are. Result: a country without head or tail where personal interests count more than the collective thing. But, anyway, it's up to the American people themselves to stop lying to each other and put out the judicio-polico-social rot. No one will do it for them. Only advice to people interested: Mobilize, Get informed, Protect yourself with the mask in risky situations. Because contrary to what politicians say and do, the pandemic is far from over.

Aujourd'hui, la démocratie c'est comme des oliviers atteints de la bactérie "**Xylella Fastidiosa**" de la région des **Pouilles** en Italie. Pour l'histoire, sachez que cette maladie des oliviers, surnommée la "**lèpre des oliviers**", a provoqué **la mort de plus d'un million d'arbres**". **Le seul moyen d'arrêter la propagation de cette lèpre est d'abattre les arbres malades**, mais cela nécessite une autorisation spéciale des autorités italiennes qu'il n'est pas toujours facile d'obtenir, selon les agriculteurs. Dans une telle situation, la question est de savoir à qui profitent la destruction des champs d'oliviers pour que les autorités refusent de faire le nécessaire pour sauver les autres arbres et le secteur de l'Oléiculture.

Cette situation de pourriture se réplique actuellement aux Etat-Unis, mais au niveau des mauvais perdants corrompus que sont les républicains. Ils n'ont jamais cessé de semer le chaos dans leur pays. Ils agissent comme des bandits de farwest sans foi ni loi et ils s'en foutent complètement de l'état avancé de decadence dans lequel ils plongent le pays. Les démocrates, quant à eux, sont de vrais couilles molles, sans exception aucune. On se demande parfois sur quelle planète, ils vivent. Ils adorent prendre leurs illusions pour de la réalité et s'agenouillent devant les bandits républicains alors qu'ils ont la capacité de traiter ces brutes de républicains comme de sales bandits qu'ils sont. Résultat: un pays sans tête ni **queue où les intérêts personnels comptent plus** et ceci au détriment la chose collective. Mais, de toutes les façons, cela revient au peuple américain lui-même d'arrêter de se mentir et de mettre dehors la pourriture judicio-polico-sociale. Personne en le fera pour eux. Seul conseil aux gens intéressés: Mobilisez-vous, Informez-vous, Protégez-vous avec le masque dans les situation à risque. Car contrairement à ce que disent et font les politiciens, **la pandémie est loin d'être terminée**.

https://www.sciencesetavenir.fr/nature-environnement/climat/inde-vaque-de-chaueur-extreme-a-delhi-des-decharges-prennent-feu_163188